

INTELIGENCIA

INTERPERSONAL

 Integrarse con un grupo de personas que discuten sobre temas políticos, medioambientales o de literatura, es una buena forma de hacerlo.

 Interpretar lo que los demás piensan del individuo. El cambio no solo se debe dar a nivel personal para que la interacción mejore, sino que el entorno debe considerar a esa persona.

 Ponerse en el lugar de los demás demostrando empatía e interés.

 Aptitudes o habilidades de un individuo para relacionarse con los demás.

 Demuestra liderazgo cuando se debe presentar solución a un problema.

 No teme a tener sentido del humor o hacer aportes desde su conocimiento.

